

Anfrage 3

Gremium	Termin	Status
Kulturausschuss	08.11.2023	öffentlich

Anfrage SPD-Stadtratsfraktion

Sachstand "Gelbe Brücke"

Vorlage Nr.: 20237195

Stellungnahme der Verwaltung

Die Skulptur (Arbeitstitel: Gelbe Treppenbrücke) von Heike Mutter und Ulrich Genth ist ein Projekt des Förderkreises des Wilhelm-Hack-Museums.

Erst nachdem die Finanzierung des Projektes durch Spenden sichergestellt war, konnte mit der Projektentwicklung begonnen werden. Zuerst verzögerte Corona den Entwicklungs- und Produktionsprozess und dann verteuerten die durch die Ukraine-Krise stark gestiegenen Stahlpreise das Gesamtprojekt. Zwischenzeitlich konnte auch diese Finanzierungslücke mit zusätzlichen Spendengeldern geschlossen werden und die Skulptur ist mittlerweile fertig produziert und wartet auf die Aufstellung.

Der geplante Aufstellungsort vor dem Eingang des Museums ist unterkellert. Die statische Fundamentierung erwies sich als deutlich komplexer als gedacht. Zu Fundamentierung und Aufstellung werden im Moment konkrete Angebote eingeholt, deren Ergebnisse noch abzuwarten sind.